
優勝インタビュー 男子優勝 菊名ミニバスケットボールクラブ 

コーチインタビュー   加藤 龍雄ヘッドコーチ 

Q 優勝おめでとうございます。大会を振り返っていかがでしたか？ 

A   市大会が始まる前から色々なチームと練習試合をさせていただき経験を積んできた。 

⑦を中心にチームを作ってきていてその形はある程度できてきた。周りのプレイヤーを 

どう成長させていくかが今後のカギになると思う。 

Q 春の大会までにやってきたこと、意識的に取り組んできたことはなんでしたか？ 

A  ⑦にボールを集めること。周りは意識して合わせようとしていた。まだスクリーンプレーや 

チームオフェンスにはほとんど手をつけていない状態で、1対１を中心にやってきた。 

ＯＦ面ではその成果が見られた。⑦の得点はもちろん、⑩や⑤のＯＦ力が少しずつ 

ついてきていることが春までの取り組みの成果だと思う。 

Q 今後の目標と課題は？ 

A  バックアップメンバーの底上げ、チームフェンス、1対１のＤＦ面の強化、 

そして勝ち抜くためには中距離シュートの精度が特に課題だと思う。 

やらなければいけないことはたくさん。でもどこまでできるか・・・頑張ります！  

 

選手インタビュー    ④小泉 湧也さん  ⑦内田 蒼さん 

Q 優勝おめでとうございます。感想を教えてください。 

A   ④チームみんなで協力できて優勝できたのでうれしいです。 

   ⑦みんなで練習してきて、それで優勝できてよかったです。  

Q 今日の試合はどうでしたか？  

A   ④練習してきたことが出せたと思います。 

   ⑦準決勝に向けて攻め方を練習してきて、それがうまくいったと思う。 

Q 今大会までどんなことをがんばってきましたか？ 

Ａ  ④相手のプレスＤＦに対してのボール運びと、⑦を使って攻撃できるように、 

パスランを使って中を攻めようとしました。 

⑦自分の得点だけでなく、周りのメンバーで得点することも意識して練習してきた。   

Q 今後の目標を教えてください 

A   ＤＦで 1線切られないように、抜かれない、振られないということに気をつけたい。 

   ⑦みんなでアウトをしてＤＦリバウンドは絶対にとる。相手にリバウンドを渡さないということ。 

④県大会で優勝して、全国、関東とすすめるように頑張りたいです。 

   ⑦大きな大会で連勝記録をのばしていきたいです。 

 

インタビュー：横浜市ミニバスケットボール連盟 広報委員会 

 

 

 

 



 

 

優勝インタビュー 女子優勝 戸塚ミニバスケットボールクラブ 

コーチインタビュー   古澤 充ヘッドコーチ 

Q 優勝おめでとうございます。大会を振り返っていかがでしたか？ 

A  1回戦からレベルの高いチームが多かった。自分たちのスタイルを貫けたということが勝利に 

結びついたので嬉しかった。小さいチームでも勝てるようにと厳しいディフェンス走ることを 

意識して戦ってきた。 

Q 春の大会までにやってきたこと、意識的に取り組んできたことはなんでしたか？ 

A  マンツーマンでの厳しいディフェンスと攻める気持ちを常に大切にしてきた。あいたら打つ、 

1対１で負けないなど気持ちの部分を意識してきた。小さいチームなので体の強さを身につけようと 

今年から押しあいなどのトレーニングを積んできた。その成果も表れていたと思う。 

Q 今後の課題は？ 

A  細かいファンダメンタル。パスの出し方、ミートの仕方など。もったいないミスが多かったので 

その部分は直していきたい。自分たちの走るスタイルを出し切るためにも大きな相手に対する 

ディフェンスとシュート力をあげていきたいですね。  

選手インタビュー    ④河村 さくらさん  ⑤佐藤 光さん 

Q 優勝おめでとうございます。感想を教えてください。 

A  ④優勝を狙って大会に臨んだので優勝できたのでうれしいです。 

  ⑤準決勝は思った通りに全然攻められなかったけど、決勝では上手く出来たのでよかったです。  

Q 今大会までどんなことをがんばってきましたか？ 

Ａ ④大きい人に対するＤＦ、カバーの仕方などを練習してきました。 

  ⑤ゾーンの崩し方を練習してきました。あんまりうまくいかなかったけど・・・ 

  ④チームの身長が小さいのでみんなで走って点を取れるよう、速攻を出すことも意識していました。 

  ⑤ＤＦ面で１線が下がらないようにボールを触れる位置でつくことを練習してきました。 

Q 今後のがんばりたいことや目標を教えてください 

A  ④相手の守り方やチームＤＦに対して崩して点を取れるようになりたいです。 

   ⑤今日の試合ではミスが多かったのでミスを少なくできるようにしたいです。 

   ④どんなチームと戦っても強くプレーしてたくさん点を取って勝ちたいです。 

  ⑤県大会で勝ちたいです。 

 

 

インタビュー：横浜市ミニバスケットボール連盟 広報委員会 

 


